

Le président Santos remercie Cuba de sa contribution à la paix en Colombie



La Havane, 27 janvier. (RHC).- Le président colombien, Juan Manuel Santos, a remercié ce jeudi Cuba, la Norvège et le Comité international de la Croix Rouge de leur contribution aux pourparlers qui ont abouti à la signature de l'accord de paix avec les FARC/AP.

Au cours d'une cérémonie effectuée à La Maison de Nariño, siège du gouvernement, le président Santos a assuré que sans ce soutien un tel résultat n'aurait pas été possible pour mettre fin au long conflit entre les deux parties.

«J'avais demandé un entretien avec le président Raul Castro dans le cadre du Sommet de la CELAC pour lui dire merci au nom de tous les Colombiens, mais je ne me suis pas rendu en République Dominicaine, donc à un moment donné j'irai personnellement à Cuba pour le lui dire » a-t-il déclaré.

Il a souligné que Cuba a mis ses meilleurs diplomates au service de cette cause. Ils ont offert leurs bons offices non seulement aux conversations publiques à La Havane mais encore en accompagnant les

équipes négociatrices.

«Cuba, a-t-il ajouté, a été le pays hôte des pourparlers et elle a déployé toute une logistique, nos remerciements sont éternels.»

Au cours de la cérémonie, il a décoré de l'Ordre de San Carlos, une haute distinction colombienne, Rodolfo Benitez, qui a dirigé l'équipe cubaine de garants, Dag Nylander, de la Norvège et le Comité international de la Croix Rouge.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/119757-le-president-santos-remercie-cuba-de-sa-contribution-a-la-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba